



Im Spieler-Paradies Las Vegas zeigte der Baselbieter am Pfingstsonntag mit Tochter Aisha (14) und seinen «Crazy-Feet»-Tänzerinnen Swiss Power: Als erster Schweizer gewann er den renommierten «Rumi World Music Award 2015».

ANGELO BORER (57), Stepptanz-Europameister

Freude der Woche

 Das ist natürlich klar die Auszeichnung «Tänzer des Jahres» mit meiner Tanztruppe «Crazy Feet» in der Kategorie «Performance». Und das in der Show-Business-Metropole schlechthin. Das passt perfekt zu meinem 30-Jahr-Jubiläum. Mein Traum, einmal im Leben in Las Vegas auftreten zu dürfen, hat sich somit erfüllt. Freude für mich auf allen Ebenen also. Für alle, die dabei waren, ein unglaubliches Erlebnis.

Frust der Woche

 Eigentlich habe ich keinen wirklichen Frust erlebt. Frustriert bin ich höchstens wegen mir selber, weil ich in Las Vegas total in die Konsumfalle getappt bin. Noch schlimmer traf es allerdings die jungen Tänzerinnen: Ihnen ging beim intensiven Shoppen das Geld aus – und ich durfte aushelfen. Und im Gegensatz zu den Jungen der Fastfood-Generation hat meiner Partnerin und mir dort das Gemüse gefehlt.